

El Atlético vence por la mínima en el encuentro de las expulsiones

El árbitro sacó la roja a Agüero y Reyes por los locales y a Abbondanzieri y Licht por el Getafe

ATLÉTICO	GETAFE
1	0

ATLÉTICO DE MADRID: Abbiati; Antonio López; Eller, Perea, Pernía; Maxi (Cleber m. 88), Raúl García, Maniche, Simao (Reyes m. 59); Kun Agüero y Forlán (Luis García m. 90).
GETAFE: Abbondanzieri; Cortés (Contra m. 66), Díaz, Mario (Belenguier m. 46), Licht; De la Red; Granero, Casquero (Kepa m. 75), Pablo Hernández; Manu del Moral y Albín.

ÁRBITRO

Clos Gómez (C. Vasco). Enseñó tarjeta amarilla a Licht (por dos veces por lo que expulsado en el 72), Díaz, Cortés, Abbondanzieri (por dos veces por lo que fue expulsado en el minuto 76), De la Red, Del Moral, Kepa, Maniche, Raúl García, Perea, Maxi y Agüero (por dos veces por lo que vio la roja en el minuto 65). Mostró roja directa a Reyes en el minuto 77.

GOLE

1-0: m. 19, Forlán, a pase de Simao

EFE / MADRID

El Atlético se impuso en un duelo exageradamente brusco, que concluyó con cuatro expulsiones y solo un tanto, el que marcó Forlán y que le dio a los rojiblancos tres puntos muy trabajados.

Comenzó el bloque de Laudrup asustando a los locales. En el minuto 8, Raúl García le robó la cartera a Granero dentro del área cuando éste se disponía a fusilar a Abbiati. Fue un aviso de las intenciones visitantes y una preocupación para el Atlético.

Sin embargo, sin grandes alardes, el cuadro 'colchonero' se fue sacudiendo de encima al rival y comenzó a destilar a cuentagotas un fútbol que satisfizo a la afición.

Y por la banda derecha, la que ocupa Simao, inauguró el Atlético el marcador. El portugués envió desde esa zona un balón al área pequeña de Abbondanzieri para que Diego Forlán firmase su sexto tanto en liga este curso.

El tanto no amedrentó al Geta-



Agüero lucha por el control del esférico con Mario. / JUANJO MARTÍN (EFE)

fe, que fue consciente de las debilidad rojiblanca atrás. Albín erró lo imposible con toda la portería para él, y Pernía respondió con un remate de falta al larguero (m. 32).

EMOCIÓN. El partido se convirtió en una lucha sin cuartel y continuó con la misma tónica en el segundo acto. Agüero vio la primera amarilla al interpretar el colegiado que se había tirado en un choque con Abbondanzieri. El envite se volvió loco y cualquier cosa podía suceder.

Poco después, el suspense se apoderó de una contienda alborotada y el árbitro contribuyó a ello con la expulsión del argentino al tocar un balón con la mano dentro al ser empujado por un rival. Fue una exclusión, cuando menos, rigurosa y el 'Kun' abandonó el césped en medio de una gran ovación.

Las circunstancias obligaron a los locales a guardar el gol como un tesoro y al Getafe a lanzarse a un ataque para lograr la igualdad, cuando el colegiado compensó al mostrar la segunda amarilla a Licht.

Por entonces, el partido estaba ya deshecho y poco se podía esperar, salvo más altercados. Y así ocurrió. A Licht le sucedieron, en el camino anticipado a la ducha, Abbondanzieri y Reyes.

Con nueve hombres por equipo y el rumano Contra como portero visitante, todo parecido con un encuentro de fútbol era mera coincidencia. El Atlético conservó su ventaja y suma y sigue en su escalada en la clasificación, en la que se asienta con firmeza en los puestos de Liga de Campeones.

El Levante cae en casa ante el Recreativo y se hunde en la clasificación

0	LEVANTE
2	RECREATIVO

LEVANTE: Storari, Cirillo, Álvaro, Serrano, Rubiales (Courtois, m. 68), Juanma (Geijo, m. 46), Tommasi, Fuego, Savio, Riga y Riganó.
RECREATIVO DE HUELVA: Sorrentino, 'Pampa' Calvo (Quique Álvarez, m. 71), Cáceres, Bouzón, Poli, Camuñas, Martins, Jesús Vázquez, Aitor, Javi Guerrero (Barber, m. 85) y Sinama Pongolle (Congo, m. 87).

ÁRBITRO

Álvarez Izquierdo (C. catalán). Amonestó al jugador visitante Javi Guerrero.

GOLES

0-1, m. 39: Camuñas; 0-2, m. 55: Vázquez.

EFE / VALENCIA

El Levante dejó escapar ayer una magnífica oportunidad de recortar tres puntos con respecto a la zona de salvación. Perdonó dema-

siadas ocasiones de gol y finalmente se vio superado por un Recreativo de Huelva que dio un importante salto en la tabla con este triunfo.

El partido tenía una importancia crucial para las aspiraciones de los anfitriones, pero con la derrota se hundió todavía más en la tabla y dilapidó buena parte de sus opciones de permanecer en Primera División.

Los de Víctor Muñoz eligieron dos momentos cruciales para batir a Storari. La diana inicial, conseguida por Camuñas, llegó al borde del descanso. La segunda, que firmó Jesús Vázquez y sentenció la contienda de forma definitiva, la lograron cuando habían pasado escasos minutos del segundo acto del duelo.

Una diana de Álvaro Negrodo concede los tres puntos al Almería

1	ALMERÍA
0	VALLADOLID

ALMERÍA: Cobeño, Bruno, Pulido, Carlos García, Mané, Juanito, Soriano, Corona (Cabrera, m. 80), Juanma Ortiz (José Ortiz, m. 62), Negrodo (Uche, m. 77) y Crusat.
VALLADOLID: Asenjo, Pedro López, Rafa, García Calvo, Óscar Sánchez, Sisi, Vivar Dorado, Álvaro Rubio, Jonathan Sesma (Borja, m. 80), Víctor (Estoyanoff, m. 86) y Joseba Llorente.

ÁRBITRO

Mejuto González (C. asturiano). Amonestó a Bruno, Crusat, Sisi y Borja. Expulsó a García Calvo (m. 73) por ser el último defensor en la ocasión que dio lugar a la falta en la que marcó el Almería.

GOLES

1-0. min. 76. Álvaro Negrodo.

EFE / ALMERÍA

El Almería mantuvo en el día de ayer su racha ascendente -enca-

denó su tercera jornada como invicto- después de doblegar a un buen Valladolid en un partido competido y en el que se conservó la emoción hasta el final.

El conjunto dirigido por Unai Emery se vio maniatado por la presión de los contrincantes, que ahogaron sus líneas de creación e intentaron crear ocasiones de peligro de cara a la meta defendida por Cobeño.

El tanto decisivo llegó cuando quedaba un cuarto de hora de contienda. Se produjo tras la expulsión de García Calvo, que hizo falta a José Ortiz cuando era el último defensor.

El lanzamiento lo ejecutó a la perfección el bloque local. Corona elevó la pelota y Negrodo la empalmó a la red.

TIEMPO MUERTO



DIEGO IZCO

Los 53

Eran 53 fenómenos, 53 tipos que llegaron con la troyana excusa de animar a su equipo y que, dispuestos a convertir las afueras del Reyno de Navarra en sus Termópilas, hicieron trinchera con las vallas de la Policía Municipal y trataron de defender su territorio con botellas de vidrio que habían sacado de un contenedor.

Decían que los espartanos tenían huevos, pero también buena cabeza, y estos 53 amiguetes hicieron el mayor de los ridículos. Controlada la situación, la policía los identificó y les confiscó varios bates de béisbol, porras, barras macizas, barras arrancadas de las señales de tráfico, una buena cantidad de tornillos, navajas del tipo mariposa, cinturones con símbolos nazis, discos compactos con canciones nazis, ocho cascos integrales, bengalas y petardos.

Eran 53, y alguno de ellos organizó el tinglado jugando a ser Leónidas, aunque no fuese más que un gilipollas, se diga como se diga en griego. Hicieron 500 kilómetros en bus, recogieron a compañeros de ideología/bulla en Logroño, montaron la algarada, fueron detenidos y regresaron a casita con escarmiento, ficha policial, antecedentes de por vida y sin ver el Valencia-Osasuna.

Eran 53 de esos que se cuentan a sí mismos por centenas, unidos bajo el lema «Nadie nos podrá parar, nadie nos hará callar»...

Que el fútbol se ha convertido en una masa informe que da cobijo a grupos de descerebrados no es un secreto. Que son los clubes quienes, soterradamente -de forma casi indemostrable-, dan apoyo e infraestructura a estos grupos es una sospecha creciente. Pero que a estas cuadrillas de buscabroncas (¿No están tan controlados? ¿No se les hace un seguimiento especial?) haya que detenerlas 500 kilómetros después, justo en el lugar en el que van a montar su estúpido festín, denota que hay un enorme vacío en el control de estos movimientos.